

生徒指導だより

2014は身を美しく号(第9号)

◆制服の着用ルールについて

大変寒い日が続いています。防寒具についてのルール(色や形について、くわしく書いています)は7号、8号を確認してもらおうとして、今日は以下のことについて説明と確認をします。

①私服での登校

男子では、学ランを着ずにカッターシャツの上に、自分の勝手な防寒具(フリースやコート類)を着て、そのまま授業等を受けている生徒、女子では制服自体を着ず、体操服のジャージズボンを履き、上着として勝手なトレーナーに防寒具を着用して登校するという生徒がいます。

☞私服での登校をしている生徒については、3学期以降同様の服装で登校した場合、指導した上で、着替えを保護者の方に持ってきていただく、二中で、予備で置いている制服を着る、もしくは下校させ再登校、服を預かる等の対応をすることがあります。

②体操服での登校

特に女子において、スカート等が寒いという理由もあり、体操服で登校する生徒がいます。また、男子でも無断で、体操服で登校する生徒がいます。

☞スカートが寒いということについては、昨年度より黒、紺、ベージュのタイツ類の着用を許可することにより、緩和されていると思います。

3学期以降同様の服装で登校した場合、指導した上で、着替えを保護者の方に持ってきていただく、二中で予備で置いている制服を着る、もしくは下校させ再登校、服を預かる等の対応をすることがあります。

またケガ等やむをえない理由で、制服を着用できない場合に限って、体操服登校を許可する場面があります。体操服登校が必要な際は、必ず保護者の方から連絡をしてもらい、担任、生徒指導の許可を得てください。

★★★3学期からの服装について★★★

大変寒くなり、もはや合服での登校には限界があると思われます。季節に応じた服装をするということも大切な学習です。登校時は、以下の約束で服装を整えましょう。

【男子】

学ラン・制服ズボンを必ず着用する。合服・夏服での登校を希望する生徒は生徒指導まで相談する。(必ず学ランを持ってくる。)

【女子】

冬セーラー服・スカートを必ず着用する。合服・夏服での登校を希望する生徒は生徒指導まで相談する。

二中では現在「制服の移行期間」というものを作っておらず、季節に応じた服装をしていくということになっています。ただ、3学期からはいわゆる「厳寒」の季節ですので、冬服での登校とします。

